

viernes 8 de noviembre de 2013

Esta noche se inaugura en la Sala de Exposiciones del Ayuntamiento de Antequera la exposición "Praxis", muestra escultórico del artista Pedro Fernández Roales

Presentación para los medios de comunicación de la exposición "Praxis", muestra escultórica del artista Pedro Fernández Roales que se inaugura al público esta noche a las 21 horas en la Sala de Exposiciones del Ayuntamiento de Antequera, estando abierta al mismo hasta el próximo día 29 de noviembre.



Descargar imagen

La presentación a los medios de comunicación ha contado con la presencia del alcalde de Antequera, Manolo Barón, la teniente de alcalde de Cultura, Festejos y Comunicación, Ana Cebrián, el escultor Pedro Fernández Roales y la comisaria de la exposición, Toñi Carneros. La muestra está compuesta por 19 obras realizadas en materiales como la escayola, la cera o el bronce, teniendo la posibilidad añadida de descubrir íntegramente el proceso de elaboración de una escultura.



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen